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Ciudad de México, a 18 de junio de 2020. 

Versión estenográfica de la Décima Sesión Extraordinaria del Pleno del Instituto 
Federal de Telecomunicaciones. 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Buenas tardes, es la Décima Sesión 
Extraordinaria del Pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones del 18 de junio 
de 2020. 

Para comenzar, verificaremos el quórum.  

Solicito a la Secretaría Técnica que lo haga. 

Lic. David Gorra Flota: Con mucho gusto.  

Le pido de favor a los Comisionados que manifiesten su participación de viva voz.  

¿Comisionado Juárez? 

Comisionado Javier Juárez Mojica: Presente. 

Lic. David Gorra Flota: ¿Comisionado Camacho? 

Comisionado Ramiro Camacho Castillo: Presente. 

Lic. David Gorra Flota: ¿Comisionado Cuevas? 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Presente. 

Lic. David Gorra Flota: ¿Comisionado Fromow? 

Comisionado Mario Germán Fromow Rangel: Presente. 

Lic. David Gorra Flota: ¿Comisionado Robles? 

Comisionado Arturo Robles Rovalo: Presente. 

Lic. David Gorra Flota: ¿Comisionado Díaz? 

Comisionado Sóstenes Díaz González: Presente. 

Lic. David Gorra Flota: Presidente, con la presencia de los seis Comisionados tenemos 
quorum para sesionar. 
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Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Tenemos listado un único asunto en el 
Orden del Día, sin embargo, antes de proceder a este apartado, a la aprobación 
del Orden del Día, doy la palabra al Maestro Juan Manuel Hernández, para hacer 
manifestaciones sobre el asunto. 

Mtro. Juan Manuel Hernández Pérez: Sí Comisionados, buenas tardes.  

Respecto al Acuerdo presentado, requerimos analizar más información, por lo que 
solicitamos a este Pleno retirar el asunto de Sesión. 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Bien. En ese sentido, habida cuenta de 
la indicación que nos hace el área, pregunto a los Comisionados si tienen alguna 
manifestación al respecto, o si podemos proceder a recabar la votación. 

Procederíamos entonces a recabar la… 

Comisionado Mario Germán Fromow Rangel: Perdón Comisionado… 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Adelante, Comisionado Fromow. 

Comisionado Mario Germán Fromow Rangel: Si, pero… ¿qué estaríamos votando?, 
¿el retiro? 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Si, así es.  

Estaríamos accediendo al retiro. Así es, ¿verdad David? 

Lic. David Gorra Flota: Así es, Comisionados. 

Estaríamos votando el retiro del Orden del Día, del único asunto, que se trata del 
Acuerdo mediante el cual el Pleno del IFT declara la suspensión del periodo de 
desincorporación previsto en el numeral 8.4.2 inciso (s) de la Resolución emitida por 
el Pleno mediante Acuerdo P/IFT/110319/122, radicada en el expediente No. 
UCE/CNC-001-2018.  

Sería lo que se estaría sometiendo a consideración. El retiro de este asunto. 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Así es, sería solamente eso y no habría 
asunto de accederse al retiro.  

Entonces pregunto si alguno tiene alguna manifestación. 
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Adelante Comisionado Fromow. 

Comisionado Mario Germán Fromow Rangel: Solamente para… sí estoy de acuerdo 
en el retiro, del asunto, únicamente se retira el asunto y entonces ya no hay nada 
que aprobar en la Orden del Día, por lo tanto, ¿quedaría de esa forma? ¿Es 
correcto? Se retiraría del Orden del Día, ¿verdad? 

Lic. David Gorra Flota: Es correcto Comisionado.  

Se retiraría el asunto y no habría Orden del Día propiamente que tratar en la Sesión. 

Comisionado Mario Germán Fromow Rangel: OK. Gracias. 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Bien. Si no hubiera manifestaciones, les 
pido a la Secretaría Técnica del Pleno, que proceda a recabar la votación sobre el 
retiro del asunto que ha sido planteado.  

Adelante. 

Lic. David Gorra Flota: Claro que sí, con mucho gusto. 

Se somete a su consideración el retiro del asunto que ha sido mencionado. 

¿Comisionado Juárez? 

Comisionado Javier Juárez Mojica: A favor de que se retire. 

Lic. David Gorra Flota: Gracias. ¿Comisionado Camacho? 

Comisionado Ramiro Camacho Castillo: A favor del retiro. 

Lic. David Gorra Flota: Gracias. ¿Comisionado Cuevas? 

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: A favor del retiro. 

Lic. David Gorra Flota: Gracias, ¿Comisionado Fromow? 

Comisionado Mario Germán Fromow Rangel: A favor del retiro. 

Lic. David Gorra Flota: Gracias. ¿Comisionado Robles? 

Comisionado Arturo Robles Rovalo: Gracias Secretario. A favor del retiro. 
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Lic. David Gorra Flota: Muchas gracias. ¿Comisionado Díaz? 

Comisionado Sóstenes Díaz González: A favor del retiro. 

Lic. David Gorra Flota: Presidente le informo que por unanimidad se ha determinado 
retirar el asunto del Orden del Día.  

Comisionado Presidente Adolfo Cuevas Teja: Bien. No habiendo más asuntos que 
tratar, damos por concluida esta Sesión a las 3 de la tarde con 19 minutos. 

Fin de la versión estenográfica. 

La presente versión estenográfica es una transcripción fiel del contenido de la grabación de la Décima 
Sesión Extraordinaria del Pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones, celebrada el 18 de junio de 
2020.  
Revisó: Rodrigo Cruz García, Director de Información de la Secretaría Técnica del Pleno. 
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